
                                                                                                  

                                                                  

                                                                       

                                       

 

 

 

 

  

     

  

  

 

 

 

 

  

 

  

                                                       

 

                   

 

 

  

 

 

 

 

５月１３日（木）社会科「ごみはどこへ」の学習で、

旭工場へ見学に行きました。焼却工場の仕組み、ごみが

どのように処理されているかなど、詳しく教わりました。

また、ごみを燃やすだけでなく、燃やした熱が温水プー

ルに使われていることや電気に変わることに、子どもた

ちはとても驚いていました。雨の中を歩いてくたくたの

子ども達でしたが、４年生初の校外学習に満足そうな表

情が見られました。 

 図工で「光のプレゼント」を学習しました。透明な容

器にそれぞれ塗り方を工夫して色をつけ、光にあててき

れいな色が出ると、「きれい！！」「すごい！」などとい

う声があがっていました。みんなとても意欲的に取り組

んでいました。 

5月 18日の「はまっ子交通あんぜん教室」では、

安全な歩道の歩き方や信号のある横断歩道の渡り方

などついて教えていただき、実際に安全に歩く練習

をしました。また、車の死角や内輪差についても学

習しました。しっかりと話を聞き、たくさんのこと

を学ぶことができました。 

たてわり活動が始まりました。もうすぐ全校遠足です。

小学校生活最後の全校遠足を、自分たちが楽しみ、みんな

にも楽しんでもらうために、意欲的に事前活動を進めてい

ます。どうすれば１～５年生に話の意図が伝わるか、どう

すれば会を円滑に進行できるか、よく考えて活動に臨んで

います。「準備をがんばってきたけれど、うまくいかなかっ

た。でもこれは次の活動に生かす。」「昨年度の６年生、み

んなをしっかりまとめていてすごかった。自分もがんばり

たい。」などと前向きな姿勢も見られます。 

学校のリーダーとしてがんばる姿は、頼もしく、輝いて

います。がんばれ、６年生！ 

1年 はまっ子交通あんぜん教室 

社会科の学習で、自分たちが住むまちの様子を

調査しました。星川駅では代表児童が駅長さんに

インタビューをし、聞いてきたことをみんなに教

えてくれました。杉山神社では神主さんに杉山神

社の成り立ちや神社の役割を教えてもらいまし

た。どちらも身近な場所ですが、今回調査してみ

て初めて分かったことも多く、子どもたちは気付

いたことを一生懸命メモに残していました。 

 学校から徒歩１５分くらいの場所に、緑広がる

素敵な桜ヶ丘緑地があります。そこにある田んぼ

の雑草を取りに行きました。これからおいしいお

米を育てていくための大切な準備です。５年生は

「星の子」で稲作の学習をしており、今度お米の

苗を植えに行く予定です。子どもたちは「カエル

がいる。」「バッタもいる。」といろいろな生き物を

見付けたり、「根っこから引き抜くのは難しいな。」

と手作業の大変さを実感したりしていました。次

回はいよいよ、代かきです。 

 

 

２年 ひかりのプレゼント☆ ４年 旭工場見学☆彡 

５年 おいしいお米、作るぞ！ ４・５組 ナイスな菜園☆ 

 校内の畑に、夏野菜を植えました。小さな葉っぱ

しか付いてない苗を見比べて、「葉っぱの形が違う

よ。」「こっちの苗にはもう花が咲いているよ。」と

いろいろな発見を話し合い、興味津々の様子でし

た。「おうちに持って帰って、焼きなすにしてもら

うんだ。」「冷やしたきゅうりに味噌をつけて食べた

い。」と、今から収穫を楽しみにしています。 

 その後みんなで立て札を作ったり、観察記録を取

ったりしようと話し合い、野菜の生長を楽しみにし

ています。たくさん実るといいね。 

３年 まちを調査したよ！ 

 

 

６年 学校のリーダーとして 

がんばっています！ 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

５月１０日の朝会で、いつもお世話になっ

ている学援隊の皆様をご紹介しました。 

毎日、星の子たちの登下校を笑顔で見守っ

ていただき、安心して登下校することができ

ています。ありがとうございます。 

 


